



La reforma electoral no es prioridad: PRI

JAVIER DIVANY

El coordinador de los diputados del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Rubén Moreira Valdez, advirtió que la reforma electoral propuesta por el Presidente de la República llega en un momento difícil para el país, bajo un clima de mucha inseguridad y de alta polarización, circunstancias que impedirán su aprobación en el Congreso.

"La reforma electoral llega en un momento difícil para el país, con mucha inseguridad, que sale del poder y no responde a una crisis de gobernabilidad o electoral, por lo que los partidos no la tienen como una prioridad".

Al participar en el programa Foro en Línea, el también presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, refirió que la reforma presentada por el Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, representa una legislación centralista, que concentra mucho poder al destruir al federalismo, al Instituto Nacional Electoral (INE) y disminuye la fuerza de los partidos políticos.

"Todo parece ser un distractor, que pretende dismantelar los procesos y las instituciones, para concentrar el poder en un gobierno autoritario, debilitar a la democracia, dar el paso a un Estado dictatorial, disminuir a los estados y las fuerzas políticas", dijo Moreira.

Tras precisar que la iniciativa busca desaparecer a los Organismos Públicos Locales Electorales (OPLES), Rubén Moreira manifestó que la fórmula de plurianuales que se propone en la reforma constitucional provocará que muchos partidos regionales empiecen a desaparecer, incluyendo el Partido del Trabajo y Movimiento Ciudadano, porque las grandes fuerzas nacionales van a empezar a concentrar los porcentajes.

Pretende dismantelar los procesos y las instituciones, debilitar a la democracia y dar el paso a un Estado dictatorial

ARCHIVO LAURA LOVERA



Buscan concentrar el poder, dice Rubén Moreira